

FRANCE – CLONAGE –

Par Inf'OGM

Publié le 31/10/2001

Le journal Libération a demandé aux rédacteurs en chef de six titres majeurs de la presse médicale et scientifique s'ils publierait le premier clone humain. "Aucun n'a décidé de faire le seul acte de résistance en son pouvoir : refuser, par principe, son imprimatur au premier clone humain". Tous envisagent que le clonage puisse, un jour, dans certains cas, résoudre un problème de stérilité totale. Le rédacteur le plus réservé est celui de Science ; le moins hésitant, celui du Lancet. Dans un éditorial publié le 9 janvier 1999, The Lancet estimait qu' "après tout, génétiquement, il n'y a pas de différence entre un vrai jumeau et un clone (vrai jumeau décalé dans le temps)" et concluait : "Rappelons-nous qu'un être humain, quel que soit son mode de conception, reste un être humain".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-clonage/